

CCOO dice que la bajada del paro no se debe a una mejora de la economía provincial

El sindicato propugna un cambio de políticas que estimulen el crédito a las pymes y aumente los salarios para estimular el consumo interno

Redacción

Viernes 4 de octubre de 2013 - 08:46



El secretario de Empleo de CCOO de Córdoba, Manuel Torres, ha afirmado tras conocer las cifras del paro de septiembre en la provincia, que muestran un descenso del desempleo en 707 personas, que los resultados, aunque alentadores, no se deben a la mejora de la economía provincial sino al empleo estacional que se genera en la agricultura con las campañas agrícolas y en el reinicio de la actividad tras el verano de sectores como la construcción y la industria.

Según Torres, al ritmo de crecimiento del empleo de septiembre “se necesitarían más de treinta años para que la tasa de paro en Córdoba se situara en cifras en torno al 10-12%”, lo que da idea de lo “poco” efectivas que están siendo las políticas de empleo en Córdoba, según la organización sindical.

Además, ha remarcado el representante sindical, la mayor parte del empleo que se genera sigue siendo precario, como lo demuestra el hecho de que de los 34.458 contratos realizados el mes pasado sólo 829 tuvieron carácter indefinido. Estas cifras, según CCOO ponen en evidencia que la reforma laboral no ha tenido ningún efecto en la disminución de la contratación temporal, sino todo lo contrario, la ha estimulado, con la pérdida de derechos que acarrea para los trabajadores y trabajadoras.

“Para fomentar el empleo estable y de calidad es necesario un cambio de políticas por parte del Gobierno que estimulen el crédito a las pequeñas y medianas empresas y facilite un aumento de los salarios que permita un incremento del consumo interno, imprescindible para las economías locales y sin el que es muy difícil crear empleo”, ha indicado el responsable de Empleo.